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Abstract (en)
The device has thermal disconnectors provided with two movable contacts e.g. conductor blade (44) and blade (64). One of the movable contacts
moves from a closed position to an open position to disconnect an overvoltage protection component i.e. varistor (30), from an electrical installation.
A heat-sensitive element i.e. fusible brazed joint, moves the movable contact from the closed position to the open position when the temperature of
the component exceeds a predetermined threshold value. The movable contact is soldered to a pole (34) of the component using the brazed joint.
An independent claim is also included for a cartridge comprising a case.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un dispositif de protection d'une installation électrique contre les surtensions transitoires, comprenant un composant de
protection (30) contre les surtensions ; deux déconnecteurs thermiques, comprenant chacun : un contact mobile respectif (44, 64) susceptible
de passer d'une position fermée à une position ouverte pour déconnecter le composant de protection de l'installation électrique, et un élément
thermosensible respectif pour faire passer le contact mobile de la position fermée à la position ouverte lorsque la température du composant de
protection dépasse un seuil prédéterminé. L'invention se rapporte en outre à une cartouche comprenant un dispositif de protection contre les
surtensions. L'invention permet d'augmenter le pouvoir de coupure en cas de déconnexion thermique dans les dispositifs de protection contre les
surtensions.
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